
シンポジウム「動物園は野生動物を救えるか 新たなる動物園への道」 

 

正田先生挨拶 

 

暑さ厳しい中、たくさんのご参加に感謝しています。 

私の中での国立動物園の必要性については「国立動物園を考える会」のリーフレットに

書いておりますのでお読みください。 

しかし、私の気持ちと小菅さんたちの気持ちとは多少の違いがあります。たぶん皆さん

も同じではないかと思っています。 

今日の講演、討論を通じて、これからの動物園のあるべき姿、そして国立動物の意義や

考えを深めていただきたいと思い、最初のご挨拶とします。 

 

 


